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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Höhe der Spielbankabgabe überdenken! 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern plant der Senat die Spielbankabgabe sowie die weiteren Leistungen aufgrund 
des Überschusses der Spielbank in Bremen und Bremerhaven zu erhöhen? 
 

Wie bewertet der Senat die konzerninterne Verwendung des Überschusses zum 
Ausgleich von Spielbanken in Nordrhein-Westfalen in Hinsicht auf die aktuelle 
Höhe der Spielbankabgabe und der weiteren Leistungen? 

 
 

 
 

Jens Eckhoff, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


